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Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Schule und Kultur -

Tagesordnung 1 Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 07.09.2006

Vorlage Nr. 06-F-01-0023

Zukunft der Hauptschulen
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 12.06.2006 -

Die Anmeldezahlen an Hauptschulen sind zum Schuljahr 2006/07 erheblich gesunken.

Der Magistrat wird deshalb gebeten zu berichten, wie er die Zukunft der Wiesbadener 
Hauptschulen sieht und was er zur Unterstützung der Umwandlung von Hauptschulen in 
andere (integrierte) Schulformen zu unternehmen gedenkt.

Die Anmeldezahlen an Hauptschulen sind zum Schuljahr 2006/07 erheblich gesunken.

Der Magistrat wird deshalb gebeten zu berichten, wie er die Zukunft der Wiesbadener 
Hauptschulen sieht und was er zur Unterstützung der Umwandlung von Hauptschulen in 
andere (integrierte) Schulformen zu unternehmen gedenkt.

Beschluss Nr. 0062
 
1. Der schriftliche Bericht des Magistrats (Dezernat VIII) vom 26.06.2006 wird zur Kenntnis 

genommen.

2. Damit ist Ziffer 2. des Beschlusses des Ausschusses für Schule und Kultur Nr. 0035 vom 
22.06.2006 erledigt.

  

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .09.2006
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nehrbaß
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .09.2006

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin
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Der Magistrat Wiesbaden,          .09.2006
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Dezernat VIII
mit der Bitte um Kenntnisnahme Diehl

Oberbürgermeister
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